



CARTA MEDICA VIRTUAL AGOSTO 13 DE 2011 - 100

colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

SERA CIERTO ?

“Veinte años atrás, cuando la acción de tutela no existía, por ejemplo: muchas muertes de colombianos se producían porque los establecimientos encargados de la salud de ellos no cumplían sus obligaciones. Hoy la “bendición” de la tutela salva de la muerte segura – como hace más de 20 años- a muchos colombianos que acuden por una medicina o un procedimiento médico a establecimientos de salud y se los niegan”. (Marco Aurelio Skinner Vásquez – Historia del precedente judicial en Colombia; pág. 15. Litografía La Bastilla. Bucaramanga, Colombia. 2011)

INTERMEDIACION

Según el diccionario de la Real Academia Española. el subtítulo que precede esta columna corresponde al sustantivo del verbo intermediar y a este lo define como “ actuar poniendo en relación a dos o mas personas o entidades para que lleguen a un acuerdo”, pero yo no me refiero a este significado, sino a la interpretación que hacen en los periódicos cuando dicen que “ de los 37 billones de pesos que se mueven anualmente en el sector de la salud en Colombia, nueve billones se quedan en gastos de intermediación” lo cual equivale “a una cuarta parte-25% - de los recursos de salud”. El Tiempo. Agosto 10 de 2011.

EL PRIMER AÑO DE GOBIERNO.

Así ha llamado su columna del martes 9 de Agosto, publicada en el Tiempo, Pedro Medellín Torres, al referirse a nuestro presidente. Es imposible transcribirla totalmente, como de pronto algunos gobiernistas esperarían, pero solo lo haré con lo referente a la salud y confío que con esto, no me tachen de pesimista, sino de realista.

Dice el mencionado, sobre este tópico: “En el caso de la salud luego de que el presidente

destapara el gran cartel de la corrupción, que puso en evidencia los problemas estructurales en el diseño institucional y de política en el sector, el gobierno terminó con tímidos anuncios y una ratificación de los decretos de emergencia económica expedidos por el gobierno anterior”.

HISTORIA POLÍTICA.

Fue el nombre de un ciclo de conferencias al cual convocó el profesor Armando Martínez y asistimos por curiosidad; el conferenciente Gordi Canal, durante tres jornadas nos insistió que el tema “no se limita al estudio casi exclusivo de las estructuras políticas, la esfera institucional y los discursos explícitos, aunque tampoco los abandonen. Se interesan por la política y lo político, integrando tanto las ideas como las prácticas, las realidades y los imaginarios, los aspectos sociales y culturales”. La interpretación de esta frase es muy personal por lo cual me abstengo de participarles de mi opinión.

AVISO

III CURSO DE ACTUALIZACION EN PEDIATRIA: ESTRATEGIA AIEPI del 20 de agosto al 29 de octubre de 2011

Lugar: sede UIS Bucarica 19 35-02 Bucaramanga.

mayor información al 3188017142.

Encuentro Nacional de Gerentes de Hospitales (ESE) y demás agremiaciones del sector de la salud, quedó programado para los días 25 y 26 de agosto en la ciudad de Bogotá ACESI

Cra. 13 No. 32 - 51 Torre 2 Oficina 703 Edificio Baviera

Teléfono: 2878574

Celular: 314 293 5924